

NON A LA CASSE DE L'EDUCATION

Pour la rentrée 2008, le ministère de l'éducation a annoncé des restrictions budgétaires importantes qui se traduiront par :

- Nationalement : *11 200 postes de professeurs et personnel administratif supprimés à la rentrée 2008
 - * 90 000 postes supprimés d'ici 2012.

- Dans le loiret : 41 postes seront supprimés sur 12 lycées : 7 à Voltaire, 3 à Jean Zay, 4 à Monod, et d'autres à Benjamin Franklin, Peguy, Lurcat... A Pothier, 2 classes de seconde seront supprimées pour un total de 38 à 39 élèves par classe à la rentrée.

En parallèle, le rapport Pochard prévoit un financement des lycées en fonction des résultats ce qui favorisera la concurrence inter-établissements et renforcera les inégalités (plus de moyens pour les lycées à fort taux de réussite au Bac et inversement). Il prévoit également une dévalorisation du Bac-pro qui se fera non plus en 4 ans mais en trois ans.

NOUS VOULONS :

- Le rétablissement des postes supprimés
- Le maintien du Bac Pro à 4 ans et des BEP
- Le maintien des filières et des options menacées
- De vrais moyens pour les services publics et l'Education
- Le maintien de la carte scolaire

Pour défendre notre éducation, lycéens mobilisons nous :

**MANIFESTATION LE MARDI 6 MAI
10H30 A LA CATHEDRALE**

La Coordination d'Actions Lycéennes Orléanaise

Ne pas jeter sur la voie publique

NON A LA CASSE DE L'EDUCATION

Pour la rentrée 2008, le ministère de l'éducation a annoncé des restrictions budgétaires importantes qui se traduiront par :

- Nationalement : *11 200 postes de professeurs et personnel administratif supprimés à la rentrée 2008
 - * 90 000 postes supprimés d'ici 2012.

- Dans le loiret : 41 postes seront supprimés sur 12 lycées : 7 à Voltaire, 3 à Jean Zay, 4 à Monod, et d'autres à Benjamin Franklin, Peguy, Lurcat... A Pothier, 2 classes de seconde seront supprimées pour un total de 38 à 39 élèves par classe à la rentrée.

En parallèle, le rapport Pochard prévoit un financement des lycées en fonction des résultats ce qui favorisera la concurrence inter-établissements et renforcera les inégalités (plus de moyens pour les lycées à fort taux de réussite au Bac et inversement). Il prévoit également une dévalorisation du Bac-pro qui se fera non plus en 4 ans mais en trois ans.

NOUS VOULONS :

- Le rétablissement des postes supprimés
- Le maintien du Bac Pro à 4 ans et des BEP
- Le maintien des filières et des options menacées
- De vrais moyens pour les services publics et l'Education
- Le maintien de la carte scolaire

Pour défendre notre éducation, lycéens mobilisons nous :

**MANIFESTATION LE MARDI 6 MAI
10H30 A LA CATHEDRALE**

La Coordination d'Actions Lycéennes Orléanaise

Ne pas jeter sur la voie publique